

DIPUTADOS POR UN DÍA

Votó en la escuela Napoleón Quesada

Mariachi causó locura en Zapote

◆ **JORGE MARTÍNEZ J.**
jomartinez@lateja.co.cr

La escuela Napoleón Quesada, en Zapote, se movió más de la cuenta ayer a las 11 de la mañana cuando Alonso “el Mariachi” Solís fue a votar. Alonso llegó acompañado por su esposa Amalia y sus dos hijas y sin duda fue de los mejor recibidos en la escuela.

Desde donde parqueó el carro hasta la mesa de votación en la que le tocó, el “Mariachi” tardó unos 20 minutos porque todas la personas que lo veían lo saludaban.

“Siempre he votado aquí y es muy bonito porque ya conozco a la gente que está siempre y me demuestran mucho cariño”, dijo Alonso.

A Solís lo saludaron los moradores, los liguistas, los del Sí y también los del No.

Hasta las señoras de otras mesas de votación aprovecharon para verlo.

“Esto es lo bonito de una fiesta como las votaciones, la gente y el poder decidir es muy importante, espero ganar aunque voy a mantener mi voto en secreto”, agregó.



ALEJANDRO MARTÍNEZ

Aunque Alonso no dijo por quien votó, aseguró que meditó muy bien.